

**Notice: You must complete this form in English.**  
(Примечание: форма заполняется на английском языке.)

**Superior Court of Washington**  
(Вышестоящий суд штата Вашингтон)  
County of \_\_\_\_\_  
(округ)

\_\_\_\_\_  
Petitioner (*name of defendant or respondent in criminal or juvenile offender case*)  
(Проситель (*имя обвиняемого или ответчика по уголовному делу или делу о малолетнем правонарушителе*))  
vs. (против)

State of Washington, Respondent  
(штат Вашингтон, ответчик)

Civil Case No.: \_\_\_\_\_  
(Гражданское дело №:)

**Order of Dismissal of Petition for Certificate of Restoration of Opportunity**  
(Приказ об отказе в Прошении о восстановлении возможностей)

- Declined to consider (ORDDC)  
(Отказано в рассмотрении)
- Petitioner Ineligible (ORDIN)  
(Проситель не имеет права)
- Court not qualified (ORDNQ)  
(Суд не правомочен)

Clerk's Action Required: section 2  
(Вниманию секретаря суда: раздел 2)

This court received the petitioner's Petition for Certificate of Restoration of Opportunity. The court reviewed the petition and declaration, and the criminal history and any pleadings presented by the prosecuting attorney/s.  
(Суд получил от просителя прошение о восстановлении возможностей. Суд изучил прошение и заявление, а также уголовное прошлое и ходатайства со стороны прокурора(-ов)).

1. **Findings:** The court: (**Определение:** Суд:)

- declines to consider the petition (*option only available in the county where the petitioner resides*) because:  
(отказывается рассматривать прошение (*только для суда в округе по месту проживания просителя*)), потому что:)

Or (или)

- determines the petitioner did not meet the required qualifications because:  
(установил, что проситель не соответствует необходимым требованиям, потому что:)

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Or (или)

- determines it is not qualified to consider the petition because the petitioner does not reside in this county and was not convicted or adjudicated in this county.  
(установил, что не правомочен принять прошение в производство, потому что проситель не проживает на территории данного округа и ему не выносился приговор или судебное постановление в этом округе.)

2. **Order:** (Приказ:)

The court dismisses the Petition for Certificate of Restoration of Opportunity without prejudice.  
(Суд отказывает в прошении о Свидетельстве о восстановлении возможностей без ущерба.)

Dated: \_\_\_\_\_  
(дата:)

▶ \_\_\_\_\_  
**Judge/Commissioner**  
(судья / мировой судья)